



### **Sócrates Herrera, recibió el premio al 'colombiano ejemplar'**

**El galardón exalta el trabajo, resultados, solidaridad y dedicación de los colombianos comprometidos con el país y sus comunidades.**

El médico, científico e investigador Sócrates Herrera Valencia, director del Centro de Investigaciones Científicas Caucaseco, recibió el premio 'Colombiano Ejemplar en Ciencia y Tecnología' que otorga cada año el periódico El Colombiano.

El galardón exalta el trabajo, resultados, solidaridad y dedicación de los colombianos comprometidos con el país y sus comunidades.

**“Pensé que nadie se estaba dando cuenta de lo que estábamos haciendo. Este reconocimiento lo aprecio muchísimo por la manera como se da. Fue una gran sorpresa. No he sabido quién me postuló, es una enorme satisfacción”,** dijo el investigador, antes de la elección del jurado, conformado por las directivas de El Colombiano, miembros de la Alcaldía de Medellín, el expresidente Belisario Betancurt y representantes de la Universidad Eafit, entre otros.

Sócrates Herrera Valencia, es hoy uno de los investigadores más connotados a nivel mundial en enfermedades parasitarias, especialmente la malaria.

Oriundo del Líbano, Tolima, es médico egresado de la Universidad de Caldas con estudios postdoctorales en Ginebra, Suiza. Ha sido vicedecano y luego vicerrector de Investigaciones de la Univalle y profesor invitado al Instituto de Bioquímica de la Universidad de Lausana (Suiza) y de las Universidades de Tulane y Miami. Su trabajo de investigación le ha hecho merecedor a premios y becas de entidades nacionales e internacionales como Colciencias, la OMS de Suiza, la Unión Europea y el Instituto Nacional de Salud (INS) de los Estados Unidos (EU).

Diario El País, 6 de Marzo de 2015. Página B4.